

新型コロナウイルス対策について／学生へのお知らせ（第一報）

弘前学院大学 看護学部長 柳澤尚代

【内閣府より国民の皆様へのメッセージが出されました。／2020年2月14日】

- 新型コロナウイルス感染症は、我が国において、現在、流行が認められている状況ではありません。国民の皆様におかれては、風邪や季節性インフルエンザ対策と同様にお一人お一人の咳エチケットや手洗いなどの実施がとても重要です。感染症対策に努めていただくようお願いいたします。
- 湖北省または浙江省から帰国・入国される方あるいはこれらの方と接触された方におかれましては、咳や発熱等の症状がある場合には、マスクを着用するなどし、事前に保健所へ連絡したうえで、受診していただきますよう、御協力をお願いします。また、医療機関の受診にあつては、湖北省または浙江省の滞在歴があることあるいは湖北省または浙江省に滞在歴がある方と接触したことを事前に申し出てください。

【多くの方が集まるイベントや行事等の参加・開催について】

○多くの方が集まるイベントや行事等に参加される場合も、お一人お一人が咳エチケットや頻繁な手洗いなどの実施を心がけていただくとともに、イベントや行事等を主催する側においても、会場の入り口にアルコール消毒液を設置するなど、可能な範囲での対応を検討いただけますようお願いいたします。

【そこで、看護学部学生として以下のことに注目し対応していきましょう！】

1. 新型コロナの世界的な発生状況に関心を払い、**最新の情報を把握**しましょう！
2. WHO 及び日本政府から発信される**正確な情報を収集し、冷静でかつ落ち着いた対応**をしましょう！
3. 予防について個人でできることは、「**うがい・手洗い・マスクの着用**」です。

2020年2月14日